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ATA Nº 03/2021 Aos sete dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e um, às oito horas e trinta 1 

minutos, na sala de reuniões do quarto andar do Paço Municipal José Della Pasqua, situado à 2 

Avenida José Calegari, 647 – Ipê, nesta cidade de Medianeira, reuniram-se, os membros do 3 

Conselho Municipal de Previdência, sendo Franciele Perego Garcia, Jarbas Barbeta (ausente), Clair 4 

Terezinha Rugeri, João Dos Santos e Lucas Eduardo Ghellere,  e ainda os membros do Comitê de 5 

investimentos Carlos Eduardo Franzes, Maria Gorete Marca (gestora) e Silvio José Lupschinski para 6 

uma reunião extraordinária de trabalho, tendo como pauta: 1-Leitura e aprovação da Ata da reunião 7 

anterior; 2-Análise de dados referentes ao Comitê de investimentos. Sendo assim, para dar início 8 

Franciele fez a leitura da ata da reunião anterior para apreciação dos presentes. Ao término da 9 

leitura, João dos Santos manifestou dúvidas quanto ao número da Lei que altera o estatuto, citada na 10 

ata. Por esse motivo a ata não foi aprovada, ficando como compromisso, a certificação dessa 11 

informação. Em seguida, João reforçou o pedido para que todos façam a análise do Estatuto do 12 

IPREMED e do Cálculo atuarial para a próxima reunião. 3 – Nesta ocasião, o foco relevante desta 13 

reunião extraordinária deu-se em razão da convocação pelos membros do Comitê de Investimento, 14 

frente a proposta da primeira alteração da Política de Investimentos do exercício de 2021, aprovada 15 

por este colegiado (sob gestão anterior) por meio da Ata 005/2020 de 16 de dezembro de 2020. A 16 

necessidade de alteração se deu por conta da volatilidade e incertezas do mercado financeiro que 17 

querer um estudo e um cuidado especial para a segurança e rentabilidade dos ativos financeiros 18 

deste Instituto Previdenciário de Medianeira. A proposta de alteração está em reduzir a estratégia de 19 

5% no segmento de renda variável, especificadamente no artigo 9ª A II (Fundo de ações com 20 

investimento direto no exterior) e alocar estes 5% neste mesmo segmento de renda variável, porém 21 

no artigo 9 A III (fundos BRD’s). Outro impedimento para aportar recursos em papéis atrelados ao 22 

artigo 9 A II é o fato desta Unidade Previdenciária ainda não ter aderido ao programa de Pró Gestão, 23 

o que ainda não os qualifica como investidor qualificado, requisito foco para alocar valores neste tipo 24 

de seguimento (art 9 A II). Os argumentos da gestora de recursos frente a esta necessidade de 25 

alteração fica abaixo descrita: “A gestora Maria Gorete Marca menciona que, diante do cenário 26 

de mercado, com taxa de juros em patamares baixíssimos quando comparados a taxa de 27 

juros passada, instabilidade política, problemas fiscais e política liberal, alinhado a 28 

pandemia, os títulos de renda fixa entregam uma rentabilidade muito pequena, 29 

impossibilitando o cumprimento da meta atuarial. Assim, torna-se necessário fortalecer a 30 

exposição no mercado de renda variável, o qual tem demonstrado um grande crescimento e 31 

promete continuar crescendo frente a nossa situação econômica atual, ou seja, para que 32 
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possamos conseguir bons resultados e buscar cumprir com o compromisso de bater a meta 33 

de rentabilidade, necessitamos nos expor aos mais diversos tipos de investimentos 34 

oferecidos pelo mercado, de maneira diversificada no intuito de diminuir os ricos inerentes 35 

dos investimentos, inclusive se expor ao dólar e a bolsa americana, pois o Dólar se valorizou 36 

19,61% desde o início da pandemia e o índice S&P 500 acumula ganhos de 83,00%”. Na 37 

sequência, Gorete informa aos presentes de que o novo Cálculo atuarial já está pronto e que em 38 

breve a empresa responsável fará a apresentação dos principais dados ao IPREMED e em um 39 

segundo momento, com tudo organizado e calculado, será feita a apresentação também ao poder 40 

executivo para que a partir daí, sejam tomadas as devidas decisões. A partir daí, foi elencando 41 

porcentagens e valores de alguns dos investimentos realizados pelo comitê de investimentos. 42 

Informou ainda que existe uma empresa que presta assessoria para o instituto auxiliando-os nas 43 

tomadas de decisões quanto aos melhores investimentos. Com base nos dados apresentados, todos 44 

os presentes concordaram. Para finalizar João confirmou apenas que as reuniões dos membros do 45 

conselho municipal de previdência continuarão acontecendo bimestralmente nas sextas-feiras às 8 46 

horas da manhã. Sem mais para o momento, eu Franciele Perego Garcia lavrei a presente ata, a 47 

qual segue devidamente assinada por mim e demais presentes.  48 


